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intenciones y de apoyo a la tauroma-
quia y respecto a los festejos taurinos 
debo recordar que tenemos en mar-
cha la contención de la carga presu-
puestaria del área de festejos, que es 
el matiz más importante. La tauro-
maquia además es un sector econó-

mico importantísimo en la provin-
cia”.  Peralvo también denunció la su-
presión del Premio de Tauromaquia 
por parte del ministro “que no supo-
ne más allá de 30.000 euros a las ar-
cas del Estado, un dinero que no es lo 
importante, sino el gesto de recono-

cimiento al sector”.  
El portavoz del equipo de Gobier-

no, Daniel Velasco, en otro punto, 
agradeció las intervenciones de Poli-
cía Local , Fuerzas de Seguridad y vo-
luntarios en dos sucesos ocurridos en 
el municipio. EÑE

Parte del equipo de Gobierno minutos previos al inicio de la sesión plenaria . EÑE

EÑE/ PAULA ZORITA 
Santa  Marta de Tormes— La sesión 
plenaria de Santa Marta sirvió ayer 
para aprobar por unanimidad la de-
safectación de la primera planta del 
edificio situado en la calle Antonio 
Machado, 14. 

Este emplazamiento, según acla-
ró el propio regidor municipal, Da-
vid Mingo, “se cedió en su momen-
to para que la Junta de Castilla y Le-
ón ubicase en ella la Escuela de Adul-
tos, que ahora se encuentra ya de 
manera definitiva en la antigua es-
cuela-hogar Miguel Hernández, al 
lado de la biblioteca”.  

Al no estar actualmente destina-
da a ningún uso educativo y ser ne-
cesaria para otros usos públicos, “la 
Junta nos exige que pidamos la de-
safección del espacio”, explicó Min-
go. También apuntó que, concreta-
mente, este servirá para “llevar ade-
lante el programa europeo Be 
Smart, un espacio vinculado al co-
mercio local para poder comenzar a 
desarrollarlo”.  

Esta iniciativa se sitúa entre las in-
cluidas dentro del Plan de Recupe-
ración, Transformación y Resilien-

Santa Marta cuenta ya con un 
lugar para desarrollar ‘Be Smart’ 
• Se aprueba la 
desafectación de una 
planta del edificio de la 
calle Antonio Machado  
 
• El Consistorio ya ha 
adjudicado la obra para 
iniciar este proyecto 
vinculado al comercio

cia denominado “Impulso a la 
PYME” y que sirve como apoyo al 
sector del comercio en la economía 
local, por su generación de empleo y 
cohesión social.  

El trabajo que se va a llevar a cabo 
busca dos objetivos, por un lado ge-
nerar una red desde la que difundir 
conocimiento y sensibilización de la 
población residente en Santa Marta 
sobre las emisiones de gases efecto 
invernadero en la localidad; y por 
otro, difundir una nueva cultura di-

gital, responsable y sostenible entre 
los empresarios y los empleados, que 
les permitirá canalizar la comunica-
ción corporativa y cultura colabora-
tiva, adquiriendo nuevas capacida-
des digitales, encaminadas a acelerar 
la innovación tecnológica. 

El Consistorio santamartino reci-
birá 388.090 euros procedentes de 
los fondos europeos “Next Genera-
tion” para desarrollarlo y el resto del 
presupuesto de las actuaciones será 
asumido por el propio Ayuntamien-

to. La obra para habilitar el espacio 
una vez sea desafectado por la Jun-
ta de Castilla y León, comenzará de 
manera inminente, pues según afir-
mó el alcalde: “Ya está adjudicada”.  

Previamente, ya se han hecho ta-
reas de campo contando con el pú-
blico objetivo de este proyecto, en el 
que se localizan desde empresarios 
y empleados hasta la población y po-
sibles clientes además de trabajado-
res y colaboradores del Ayuntamien-
to. 

Aplazadas las 
visitas a las 
centrales de Las 
Arribes  
Villarino de los Aires– El Ayunta-
miento de Villarino de los Aires 
ha emitido un comunicado infor-
mando que “por causas ajenas a 
este Ayuntamiento el inicio del 
proyecto de las visitas a las insta-
laciones del Salto de Villarino, 
previstas para el mes de junio, se 
pospone hasta nueva comunica-
ción por parte de Iberdrola”. Vi-
llarino y Aldeadávila tenían pre-
visto abrir por primera vez al tu-
rismo las puertas de las centrales 
hidroeléctricas en el próximo 
mes. 

Estas eran las fechas estimadas 
en las que Iberdrola pondría en 
marcha el proyecto de impulso 
turístico, cediendo el personal de 
seguridad, mientras que los ayun-
tamientos, que ya habían acorda-
do precios en función de los gas-
tos, deberían costear el transpor-
te y el guía para estas visitas en 
grupo reducidos. Estas visitas se 
realizarían en fines de semana 
bajo inscripción previa, y la com-
pañía eléctrica se encargaría de 
formar a los guías. S. DORADO 

 

EN BREVE 
                 

CURSO DE DESFIBRILADOR 
EN SAELICES EL CHICO  
El sábado día 8 a las 10:00 horas 
tendrá lugar el primero de los 
cursos de uso de desfibrilador y 
de primeros auxilios en el Ayunta-
miento de Saelices el Chico, tras 
la reciente instalación de este 
aparato en los bajos del edificio 
municipal para situaciones de 
emergencia. S. DORADO

Villamayor habilita una 
partida de 100.000 euros 
para el Camino de Gudino

Villamayor de Armuña— La sesión 
plenaria de la localidad de Villama-
yor permitió ayer aprobar una mo-
dificación de crédito por valor de 
100.000 euros, con cargo al remanen-
te líquido de tesorería,  que se desti-
nará a abordar el pago de terrenos de 
las más de 20 expropiaciones que se 
tendrán que realizar para la futura 
adecuación del Camino de Gudino.  

La puesta al día de esta vía del mu-
nicipio se producirá en un trazado de 
algo más de un kilómetro e incluye 
cambios en la anchura de la misma, 

para que cuente con 14 metros, algo 
que permitirá transformarla en ca-
rril bici y mejorar la comunicación 
entre distintas zonas de la localidad. 

Uno de los asuntos que suscitó el 
debate fue la moción presentada por 
el PP en defensa de la tauromaquia, 
que apoyaron también los ediles de 
Cs y Vox, mientras que los cuatro 
concejales del PSOE se abstuvieron. 

El portavoz socialista, Oscar Ca-
sas, argumentó que en Villamayor “el 
PP tampoco ha apoyado mucho la 
tauromaquia, puesto que han tenido 
propuestas sobre la mesa para crear 
puestos de trabajo con festejos y no 
lo han hecho. Nos abstendremos 
porque no podemos estar a favor, pe-
ro tampoco en contra”. 

El alcalde,  Ángel Peralvo, afirmó 
que la moción “es un declaración de 

Un momento de la sesión plenaria celebrada en Villamayor de Armuña. EÑE

• El dinero permitirá 
abordar las más de veinte 
expropiaciones que se 
deberán realizar


